

COORDINACIÓN DE SALUD

Fomentar y fortalecer las medidas preventivas para infecciones respiratorias en la población infantil del municipio de Huichapan.

El Gobierno Municipal de Huichapan implemento diversas medidas de prevención sanitaria desde inicios de esta pandemia, esto con la intención de prevenir un impacto mayor en la economía y fortalecer el sistema de salud.

Todos estos logros han sido en una correcta coordinación con todas las áreas y trabajadores de la administración municipal, pero se reflejan más en:

- COMUNICACIÓN SOCIAL
- COORDINACIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL, BOMBEROS Y GESTION INTEGRAL DE RIESGOS.
- DIRECCIÓN DE REGLAMENTOS, ESPECTACULOS Y COMERCIO
- REGISTRO CIVIL
- DIF MUNICIPAL
- COORDINACIÓN DE DEPORTE.

DIFUSION EN REDES SOCIALES Y PERIFONEO

